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Mobilização garante nova vitória

na Assembléia Legislativa

A intensa e contínua mobilização de

docentes, funcionários e estudantes das três

Universidades Paulistas junto à Assembléia

Legislativa assegurou a aprovação na Lei

de Diretrizes Orçamentárias - LDO para

1997, do percentual de 9,57% do ICMS

sem qualquer limitação, ao contrário do que

propunha o projeto original elaborado pelo -

Poder Executivo.

Além da mobilização dos três segmen-

tos da Universidade, deve-se destacar a ar-

ticulação e participação de um significativo

número de deputados ao longo de todo o

processo de apreciação do projeto da LDO.

Esta articulação e participação foi fundamen-

tal para esta conquista de toda a comunida-

de universitária na Assembléia Legislativa.

Não podemos deixar de mencionar nesta

oportunidade o nome dos Deputados José

Baccarin (nosso colega, professor da Unesp),

Cesar Callegari, Bia Pardi, Jamil Murad,

Mariangela Duarte, Paulo Teixeira, Renato

Simões, Jayme Gimenez e Nivaldo Santana

a quem expressamos o nosso agradecimen-

to.

Superada esta etapa, que assegura os

recursos mínimos necessários ao funciona-

mento da USP, Unesp e Unicamp, deve-

mos continuar e aprofundar o debate sobre

o papel da Universidade no contexto de

nossa sociedade, bem como identificar e

colocar em prática os mecanismos que per-

mitam aumentar a conexão entre as ativi-

dades por nós desenvolvidas e os interesses

superiores da coletividade. Esta questão foi

levantada por diversas vezes nos debates

ocorridos na Assembléia Legislativa, tendo

a Adunicamp se colocado à disposição dos

senhores Deputados para auxiliar no plane-

jamento e execução das atividades que con-

duzam ao alcance deste objetivo.

A bem da verdade |

Reproduzimos a seguir texto enca-

minhado à Adunicamp pelo prof. Roberto

Romano, a respeito do comunicado da Rei-

toria em 27.06.96, sobre a tramitação fi-

nal da LDO/97.

Em relação ao comunicado de

27.06.96 contido no Unicamp Notícias é

preciso dizer o seguinte:

1- A luta pelos recursos na LDO e

pela autonomia universitária, na Assembléia

Legislativa foi liderada pelas entidades re-

presentativas de docentes, funcionários e alu-

nos.

2 - Não foi a liderança do Governo na

Assembléia a responsável pela vitória da co-

munidade acadêmica, pelo contrário, ela só

fez obedecer as ordens de privatização e cor-

te no orçamento dos Campi. Mesmo a

emenda inconstitucional proposta pelo De-

putado Vaz de Lima teve até o final o bene-

plácito da liderança do Governo. À lideran-

ça da oposição comandada pelo professor

José Baccarin possibilitou afastar este ano,

provisoriamente, o desejo de privatização

que impera no atual Executivo paulista.

3- A presença constante na Assem-

bléia Legislativa de autoridade acadêmica foi

assegurada pelo professor Arthur de

Macedo.

Prof. Dr. Roberto Romano

Prof. Titular do Depto. de Filosofia



Boletim Adunicamp

Demissão de funcionários do HC

Dando cumprimento à decisão da Assembléia Geral (11.06.96), a Diretoria da Adunicamp

tem feito uma série de contatos com a administração superior da Universidade, com vistas ao

cancelamento da demissão de dois funcionários do setor de nutrição do HC, e das punições ocor-

ridas durante a greve. Neste sentido, a Diretoria esteve com o Reitor, Vice-Reitor, Superintendente
do HC, Procurador Geral, além de vários assessores do gabinete da Reitoria. Esperamos que no

decorrer desta semana seja encontrada uma solução que atenda à justa reivindicação. dos funcioná-

nos.

Suspensão da greve nas

Universidades Federais

Depois de 69 dias de greve os docentes

das Universidade Federais, que não tem rea-

juste desde janeiro de 1995, retomaram suas

atividades. O governo foi inflexível e implacá-

vel, como tem sido com os trabalhadores em

geral, e nada concedeu. Conforme esclarece

nota da Andes a greve foi suspensa, o que

não significa que o movimento cessou.

XXXII CONAD:

Nova diretoria da Andes

é empossada

Na Plenária de Abertura do XXXII

Conad, realizado em Garatinguetá-SP, no

período de 28 a 30 de junho, tomou posse a

nova diretoria da Andes-SN, recentemente

eleita para o biênio 96-98, tendo como Presi-

dente a Prof? Maria Cristina de Morais da

Universidade Federal do Rio Grande do Nor-

te.

Os principais temas discutidos durante

a reunião do Conad, trataram de questões

relativas à conjuntura; à situação das Institui-

ções de Ensino Superior Federais, Estaduais e

Privadas; às políticas sindicais e aos aspectos

organizativos e financeiros da Andes.

Análise da evolução da

arrecadação do ICMS e

revisão do reajuste de 7,63%

O prof. Almeida, colaborando uma vez

mais com os trabalhos da Adunicamp, vem

estudando juntamente com a Diretoria o com-

portamento da arrecadação do ICMS, com vis-

tas a subsidiar nossa reivindicação de aumen-

tar o reajuste de 7,63% concedido pelo Cruesp.

Este estudo auxiliará, também, a participação

da Diretoria na reunião ampliada do Fórum das

Seis que será realizada na Unicamp, quarta-

feira, dia 3, às 10 horas. Todos os interessados

estão convidados a comparecer. Tal reunião é

preparatória ao encontro com os assessores

técnicos do Cruesp no próximo dia 10 de ju-

lho.

I Congresso Nacional de

Educação - CONED

Realizar-se-á em Belo Horizonte, de 31

de julho a 3 de agosto, na Universidade Fede-

ral de Minas Gerais, o I Congresso Nacional de

Educação, tendo como tema geral: Educação,

Democracia e Qualidade Social, dividido nos

seguintes tópicos: Estado e Educação, Socie-

dade Civil e Educação, Trabalho e Educação,

Educação Básica e Educação Superior. Inscri-

ções para o Congresso continuam abertas até

o dia 31 de julho e podem ser feitas pelo tele-

fone (031) 441-1978 ou pelo fax (031) 443-

6686.


